

# L' ECHO DU RCT

RESPECT COMBAT TENACITE

## La Reconnaissance !!



L'édito du président

Deux faits marquants se sont déroulés ce dernier trimestre :

**L'école de rugby a été labellisée !!**

**Les seniors sont devenus champions des Flandres !!**



Ces deux distinctions viennent récompenser le club dans son effort de formation, les dirigeants et éducateurs dans leur investissement.

Depuis la création du club, nous avons toujours oeuvré pour le développement de notre école de rugby et c'est une juste récompense pour tout le travail effectué. Malheureusement nous sommes toujours freinés dans nos actions par le fait de ne pas avoir d'employé ou de volontaire en service civique au sein de notre structure, nous avons des demandes pour effectuer des interventions en milieu scolaire et nous sommes actuellement contraints de les décliner, alors si vous avez des connaissances qui voudraient s'investir, n'hésitez pas à nous les présenter !

Concernant les seniors, cette seconde finale aura donc été la bonne !

Après la déception de l'année dernière pour un petit point, cette année c'est la joie qui rayonnait sur tous les visages présents à Anzin.

Joueurs, Dirigeants et nombreux supporters ont su fêter ce titre comme il le fallait.

Le Bouclier des Flandres vient pour la première fois en Thiérache, récompensant un groupe et un staff pour le travail mis en place depuis plusieurs saisons.

**Bravo et félicitations à tous !**



# LE HAKA FAIT SENSATION !!



C'est lors de la soirée des récompenses aux associations du 30 mars que nos jeunes rugbymen ont dévoilé leur HAKA !

Malgré le peu de temps d'apprentissage, le champ guerrier thiérachien a fait forte impression dans la salle polyvalente et il a permis de mettre à l'honneur :

Frédéric Tanneur pour son investissement en U16 et la réussite de son brevet fédéral

Graziella Brizet pour son investissement dans le rôle de secrétaire adjointe et la mise en place d'ovale 2 au club

## C'EST PARTI POUR LE 5

Le 18 mars à Chauny était donné le coup d'envoi du challenge des Flandres en rugby à 5, cette nouvelle pratique sans contact est l'occasion pour les personnes voulant s'entretenir physiquement de toucher du ballon ovale sans les contacts parfois rudes !

Cette pratique est destinée aux personnes majeures, sans limite d'âge, hommes et femmes jouent ensemble. A noter que l'année prochaine les filles âgées entre 16 et 18 pourront également participer.

Jusque maintenant il y a eu 4 dates et le RCT représenté par les Ultime-Man a toujours très bien figuré, deux victoires en poules basses, une finale poule haute pour terminer 3 ème au général !

Ce groupe ne demande qu'à s'étoffer alors venez gonfler les rangs dans une pratique où l'état d'esprit bon enfant est la principale motivation ! On attend les ultime women!!

De 5 à 30° le sourire est toujours là !!



## PROCHAINES RENCONTRES

### EDR (U8 ->U12) :

9 juin à Château-Thierry, tournoi Champard'Aisne

### U14 :

### U16 et U18 :

2 juin finale Flandres à 7 pour les u16

### Séniors :

Le 9 juin à Roubaix tournoi à 7

### Rugby à 5 :

Le 7 juillet à Vervins pour le barbecue !



Pour la première fois le club en partenariat avec les centres sociaux de Thiérache (Tac-Tic, Francas, CSAC, Apthar) a participé au city rugby tour. Le but est de proposer à des enfants qui ne pratiquent pas le sport de le découvrir par des initiations et de les regrouper pour un tournoi. Ceci a été fait lors des dernières vacances de Pâques et les différents centres se sont retrouvés à Hirson à la salle Carpentier le vendredi 4 mai.



### Quand le terrain de rugby sert au secours

Le vendredi 18 mai une évacuation en hélicoptère a été nécessaire pour une habitante des alentours. Le transfert s'est effectué sur le terrain de la fontaine des prêtres.



Le rugby un sport de garçon...même pas vrai, cette année en U10 il y avait 5 jeunes filles sous la houlette de coach Jean-Charles.

Photo prise lors du plateau à Reims le 24 mars

# Tournoi Ovalix

Le ROC, rugby olympic Cambrai, organisait le 20 mai sa première édition du tournoi Ovalix. Le RCT était présent en U8 et U10.

En plus du rugby, les enfants avaient un parcours sportif, des joutes, du rodéo à réaliser sur des structures gonflables. Ils ont pu s'initier au combat grâce à la troupe présente.

Nos éducateurs les plus valeureux ont également défendu nos couleurs sous forme de combat de sumos!

Une belle journée sous le soleil qui s'est conclue avec le gain d'un bouclier, vivement l'année prochaine que l'on recommence !





# Retour en images sur la finale des seniors







Tel. 03 27 17 93 78 JENAIN





# Fête des écoles de Rugby de l'Aisne le 27 mai à Chauny

La traditionnelle fête des écoles de rugby a eu lieu à Chauny le 27 mai, c'est sous le soleil et dans la bonne humeur que les jeunes axonais se sont retrouvés pour y disputer un plateau sur la journée complète. Notre club était bien représenté car il était le second de l'Aisne en terme d'effectif.

Chaque enfant a eu droit à sa médaille. Sachez que nous devons rentrer en contact avec la municipalité de Buire afin de pouvoir recevoir cette fête en Thiérache lors d'une prochaine édition.



## Informations utiles

Numéro de téléphone du club :  
03 23 98 10 75

Adresse mail du club :  
6978k@ffr.fr

Site internet du club :  
rugbyclubdethierache.clubeo.com

Retrouvez nous également sur [Facebook](#)



## Les U14 de l'entente Laon Thiérache en finale groupe A le 19/05 à Roubaix



### Déborah Martin récompensée lors du tournoi U14 du 26 mai



La Thiérachienne a été élue meilleur joueur du tournoi auquel participait la sélection de l'équipe de l'Aisne. C'est une récompense pour elle qui suit depuis 2 ans à chaque vacances scolaires les centres d'entraînements territoriaux avec les meilleurs jeunes du comité. Déborah arrive maintenant à un âge où la mixité n'est plus autorisée, elle va donc poursuivre le rugby en intégrant le pôle espoir féminin de Baupré à Lille et très certainement le club du LMRCV (club évoluant en Top8 féminin) Félicitations et bonne continuation à toi Déborah!



### Les U16 de l'entente Laon Thiérache victorieux de la petite finale à Vervins face à Marcq en Baroeul le 14 avril



**Les seniors en championnat de France**  
Le 6 mai à Yvetot face au club de Granville, champion de normandie de 1<sup>re</sup> série, très bonne entame de match mais la suite fut plus compliquée, on regretta les absents pour ne pas avoir pu défendre pleinement notre chance.



# **Classements des différentes catégories**

---

## **Senior :**

CHAMPIONS DES FLANDRES 2ème Série !!

## **Junior U18 :**

Terminent 4 ème sur 5 de leur groupe de Phliponeau B

## **Cadet U16 :**

Terminent 1 er de leur poule, mais défaite d'un point en demi-finale ; victoire en petite-finale d'un point également, donc 3ème des Flandres en Teulière B

## **Minime U14 :**

Terminent 1 er de la phase de brassage, l'équipe évolue donc dans la poule haute des Flandres et se sont qualifiés jusqu'au plateau final. Terminent quatrième des Flandres.

# A VOS AGENDAS !!

**Le 2 juin** : Fête de la nature à Lerzy, Finale Flandres rugby à 7 pour les u16

**Le 9 juin** : Tournoi Champard'aisne à Château-Thierry départ 8h00, tournoi à 7 senior à Roubaix

**Le 16 juin** : AG comité des Flandres et ligue des Hauts de France à Chauny

**Le 24 juin** : Journée pêche à Voulpaix

**Le 28 juin** : AG du comité de l'Aisne de Rugby à Laon

**Le 6 juillet** : Assemblée Générale du club, présence des seniors obligatoire pour les objectifs de la prochaine saison

**Le 7 juillet** : Barbecue du club de fin de saison, rencontre rugby à 5 parents-enfants, les enfants venez rencontrer Marguerite!

**Le 14 juillet** : Tournée en Or, place Sohier à Vervins

**Le 15 septembre** : journée portes ouvertes

**Le 22 septembre** : fête du sport à Hirson



## DERNIERES INFOS :

Lors de l'assemblée générale nous pouvons accueillir des personnes au comité directeur, tout le monde est le bienvenu pour apporter ses idées et pour aider l'équipe en place.

Nous avons besoin d'éducateurs notamment pour l'école de rugby où pour le moment nous n'avons personne sur la catégorie U12.

L'entente avec le club de Laon sera reconduite l'année prochaine et au vu des estimations d'effectifs en U16 et u18 nous allons devoir déplacer deux minibus pour les entraînements du vendredi soir, il faudrait donc que les parents puissent effectuer à tour de rôle ce déplacement.